

Concluye en Holguín la Fiesta Iberoamericana



Holguín, 30 oct (RHC) La Fiesta de la Cultura Iberoamericana concluye en la ciudad oriental de Holguín con la entrega de la Distinción Casa de Iberoamérica, máximo reconocimiento que otorga esa institución cultural.

Como regalo por su aniversario 80, el homenaje lo mereció la emisora provincial Radio Angulo, medio de difusión que acompaña cada año la cita multicultural, con sede permanente en Holguín hace más de dos décadas.

El lauro le fue conferido además a Ediciones Holguín por su cumpleaños 30 y a la actriz de Radio y Televisión, Norma Arencibia, fundadora del proyecto de narración oral Picos de Oro.

Desde el año de 2005, la máxima dirección de la Casa de Iberoamérica reconoce a personas e instituciones destacadas en el rescate y conservación de las tradiciones culturales de la región.

En la Fiesta de la Cultura Iberoamericana, iniciada el 24 último, participan más de 200 delegados de una veintena de países, de diversas manifestaciones artísticas.

La cita reúne a especialistas, intelectuales y artistas nacionales y extranjeros, interesados en confraternizar a través de la cultura de las regiones representadas en el evento.

Esta versión rinde homenaje al arqueólogo y espeleólogo José Manuel Guarch del Monte con motivo del aniversario 85 de su natalicio y los 130 años de la abolición de la esclavitud en Cuba.

Entre las figuras prominentes de las letras y el arte homenajeadas en esta oportunidad destacan el poeta nicaragüense Rubén Darío y la artista de la plástica mexicana Electa Arenal.

La provincia de Holguín, considerada el tercer polo turístico de Cuba, aumenta sus opciones en la industria del ocio, con la incorporación o remodelación de sus instalaciones.

En el actual año, con una capacidad de más de cinco mil habitaciones, se ejecutan en dicho territorio, varias obras del sector, entre las cuales se incluyen nuevos hoteles y la reparación de objetos de obras, tanto en las principales playas como en la ciudad capital.

El hotel Albatros, en Guardalavaca, es una de las más importantes ofertas dentro de esta rama, pues contará con un total de 515 habitaciones y se sumará al resto de los inmuebles que engalanan el principal balneario holguinero.

En Don Lino, ubicado en el litoral del municipio de Rafael Freyre, se levantan nuevas cabañas cuya ejecución se encuentra a un 30 por ciento. Actualmente se realiza el montaje de la estructura de escaleras, cubierta, enchape exterior de paredes e instalación hidrosanitaria, entre otras acciones.

Similares obras se levantan en el centro turístico "Mirador de Mayabe", conocido dentro y fuera de Cuba por la presencia en ese pintoresco sitio donde vive el famoso burro Pancho, empedernido equino tomador de cerveza.

Entre las reparaciones y remodelaciones sobresalen las que se efectúan en los hoteles Guardalavaca y Brisas, donde se labora en la colocación de muebles sanitarios, accesorios eléctricos y colocación de falso techo, reparación de carpintería, pintura y masilla en las paredes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110431-concluye-en-holguin-la-fienda-iberoamericana>



Radio Habana Cuba